

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio reordena el tráfico en la vía de servicio junto a la A-50

Instalará dos badenes reductores de velocidad para los vehículos que acceden desde la autovía y duplica el número de aparcamientos en la zona con 30 plazas en batería

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha iniciado los trabajos de reordenación del tráfico para mejorar la seguridad en la zona de la avenida de Palencia, situada junto a la vía de servicio de salida de la autovía A-50 en dirección a Salamanca. Una actuación "necesaria y demandada" por la mayor afluencia de usuarios y vehículos con motivo de la actividad diaria del nuevo pabellón deportivo y de la ampliación de zona comercial.

Por ello, además de la ordenación de la parcela con la delimitación de las plazas de aparcamiento, también se instalarán dos badenes reductores de velocidad para que los vehículos que accedan a esta vía desde la autovía circulen más despacio con el objetivo de aumentar la seguridad de los viandantes, afirma la concejal de Fomento, Marta Labrador.

Nueva propuesta de tráfico establecida en un punto en el que hasta ahora era habitual encontrar vehículos pesados y autobuses aparcados al lado del pabellón María Santos, a pesar de la prohibición señalizada, que ocupaban toda la zona de aparcamiento. Por ello, se está delimitando y se ha duplicado el número de plazas disponibles con una treintena en batería (dos para discapacitados), respecto a las 13 existentes. En este sentido, asegura Labrador: "Esta reordenación lo que pretende es conseguir reducir el tránsito de los vehículos pesados y al mismo tiempo favorecer el aparcamiento de otros muchos, de manera que los vecinos puedan seguir estacionando en la zona y se favorezca el aparcamiento de quienes utilizan el pabellón".



El Consistorio mejorará la seguridad vial y para los peatones en la avenida de Palencia. | ENE

El aparcamiento se ha remodelado y ahora se realiza en batería para evitar que estacionen los camiones

## Más de 200 personas pasan a diario por esta zona

La avenida de Palencia se ha convertido en un "espacio muy concurrido, tanto por peatones como por vehículos, especialmente desde la inauguración del pabellón María Santos", como afirma la concejal de Deportes, Silvia González. Por ello, es habitual encontrar un buen número de coches de padres que acuden a dejar o recoger a sus hijos de los entrenamientos, así como vehículos de otros usuarios que de forma puntual utilizan este lugar para practicar deporte. En este sentido, la edil del área reconoce que el aumento de actividad hace que sean alrededor de 200 personas, sobre todo niños, las que pasan diariamente por este pabellón "que se duplican los fines de semana y cuando hay competiciones". Además, es una zona en la que viven un total de 800 vecinos, por lo que se ha querido seguir favoreciendo que estos puedan aparcar cerca de sus casas como venía siendo habitual hasta la construcción de este pabellón".

## ■ VILLARES

Los actores locales llevan a la capital su obra teatral "Reina Berenguela"

ENE | VILLARES

El grupo de actores aficionados de la localidad armuñesa, que el pasado diciembre estrenaron en la iglesia de San Silvestre la obra inédita "Reina Berenguela", con varias representaciones en las que lograron llenar el templo, volverán a mostrar esta tarde, en la iglesia de San Julián de la capital su entrega y capacidades artística en esta puesta en escena. A partir de las ocho de la tarde, volverán a lucir sus atuendos medievales para dar vida a los protagonistas de este musical que cuenta con libreto de Miguel Murillo bajo la dirección de Javier de Prado. Setenta actores de Villares de la Reina componen el amplio elenco de la obra, que se puso en marcha como uno de los proyectos de la concejalía de Cultura dentro de las celebraciones del VIII Centenario de la Universidad. La implicación de la localidad en este proyecto ha sido de tal calado que hasta se ha llevado a cabo un taller de costura específico en el que se ha elaborado el vestuario que se puede ver en la obra.

## El pabellón municipal acoge el día 3 un taller cultural para niños

El pabellón municipal de Villares de la Reina se transformará en la tarde del día 3 en un recinto lleno de risas infantiles al acoger un taller cultural múltiple para los más pequeños de la casa. Las actividades arrancarán a las cinco y media de la tarde y se prolongarán durante dos horas con talleres de puzzles, punto libro, lecturas compartidas e incluso el mercadillo solidario en el que con los ejemplares donados que se venden se recauda dinero para asociaciones solidarias. | ENE

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# Más de 1.500 niños y jóvenes participarán en el III Día de la Educación Física en la Calle

Homenajearán a los deportistas Marta Fernández y Vicente Martín

ENE | CARBAJOSA

Más de 1.500 niños y jóvenes de 3 a 18 años practicarán Educación Física en las calles de Carbajosa el próximo 2 de mayo. Una iniciativa que se celebra por tercer año consecutivo en el municipio y en la que participan de forma conjunta los tres colegios de la localidad y los IES Torres Villarroel y Mateo Hernández, a los que en esta edición se suman Venancio

Blanco y Martínez Uribarri y en la que también estarán usuarios de la Fundación Aviva.

El objetivo es mostrar la importancia de la educación física en el desarrollo integral de los alumnos, fomentar un estilo de vida activo donde la salud física y mental sea la protagonista, así como la ocupación del ocio y el tiempo libre con actividades físicas deportivas que mantengan a

niños y adolescentes activos. Además de la transmisión de valores como superación, esfuerzo, cooperación y confianza.

El Día de la Educación Física en la Calle comenzará con los homenajes a la jugadora de baloncesto Marta Fernández, al atleta de largas distancias Vicente Martín y al promotor y coordinador de esta jornada en Castilla y León, Héctor Buiza.



Responsables educativos, municipales y de Aviva presentaron la jornada. | ENE